



Inauguration de la Maison Médicale de Garde

Publié le mercredi 07 février 2024

Mardi 6 février s'est tenue l'inauguration des nouveaux locaux de la MMUG en présence de :

M. Barthélemy MAYOL, Directeur Général du CH Perpignan
Dr Yassine TAOUTAOU, Président de la CME
M. Yohann MARCON Secrétaire Général à la Préfecture des PO
M. Remy CROS Adjoint de la délégation départementale ARS 66
Mme Brigitte PUIGGALI, Présidente du Conseil de Surveillance du CHP
Dr Jacques RAMBAUD, Président du bureau de la MMUG
Dr Patrick JOSIA, Coordonnateur de la MMUG

Anciennement localisée à l'entrée du bâtiment principal du CH Perpignan, elle occupe depuis le 19 décembre 2023, à l'entrée de l'établissement, de nouveaux locaux réaménagés pour un meilleur accueil des patients.

La MMUG, qu'est-ce que c'est ?

La Maison Médicale Universitaire de Garde assure les consultations d'urgences en Médecine Générale. Des médecins généralistes de garde y reçoivent les patients en dehors des horaires d'ouverture des cabinets médicaux.

Les médecins de la maison médicale ne font que des **ACTES À CARACTÈRES URGENT**.
Pour vous y rendre, appelez d'abord le 15

Horaires de la MMUG:

Du lundi au vendredi : 19h00 - 00h00

Les samedis : 08h00 - 00h00

Les dimanches et jours fériés : 08h00 - 00h00

Plus d'informations sur la MMUG : <https://cutt.ly/lwCaRdHi>

